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《総務》役員改選が施行されます 

自治会細則では、「立候補者がない場合」は「各ブロックより選出されたそれぞれ 2名および役員 2名で構

成」された「推薦委員会を設けて候補者を選出する」ことになっています。1月の班長会で、推薦委員は、以下

のとおり決定しました。 

山口(2 班)、松谷(4 班)、服部(7 班)、遠藤(8 班)、轟(13 班)、坂上(17 班) 岸(23 班)、石川(24 班)    
(以上敬称略) 

役員側の担当は、村澤総務役員、荒木副会長です。計 10 人による推薦委員会が本 
 
2 月 11 日に発足、役員決めがスタートします。 

    《福祉》新 1年生の入学をお祝いします 

小学校入学を迎えるお子さんに、当自治会も祝意をあらわすため、ささやかなプレゼントを用意しますので

お知らせします。 

敬老の日や成人の日のお祝いには、町内に住民登録をされている該当者の方のリストが市役所から提供され

ることになっていますが、小学校入学予定児童の名簿は公開されていません。そこで、当自治会は、2 丁目子ど

も会の会員のリストをもとにお祝いを差し上げることにしました。しかし、子ども会に未加入のお子さんにつ

いては、把握することが出来ません。子ども会未加入のお子さんのお名前と所属班を、当該の保護者の方は、

会長(17班)または民生児童委員(6班)にご連絡をお願いします。 

なお、名簿リストは、適正管理の上この目的のみに使用し、終了後は廃棄することになっています。3 月吉日

に民生児童委員および関係役員がお祝い品をお届けにあがります。 

《もちつき大会開催のお知らせ》 

2丁目年中行事「もちつき大会」を、本 2月 11日(建国記念の日)に開催します。睦会・青年会・自治

会・子ども会の協働で、高齢者と若い世代の交歓を目的としたもの。特に、子どもたちが小さな杵をふる

って餅をつくことは、2丁目自治会の最重要行事のひとつです。 

湘南鷹取 2 丁目自治会 
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今年は、コロナ感染が下火になっている状況のもと、久しぶりに平年通りの開催時間といたします。開

催時間中、お好きな時刻にいらしてください。一緒に餅をつき食べる、ということを通して親睦を深めて

いただければ幸いです。 

★日時★ 2月 11日(祝・火) 

★会場★ 自治会館庭(雨天時はテントを張ります) 

★時間★ 11：00～14：30 

【衛生】公園の犬の糞廃棄について 

「最近、公園に犬の糞の廃棄が目につきます」と、自治会員から連絡がありました。2 丁目の会員が、そのような非常識な

行為をするはずはなく、よそからの来訪犬によるものと推察されます。今後、公園内に関連のポスターを掲出することにい

たします。 

還付金詐欺にご注意を！ 

事例１ 

「コロナウイルスの関係で、還付金や助成金があります。」と言われ、口座番号などを伝えて

キャッシュカードを渡してしまった。 

事例 2 

「市の保険課ですが、医療費の還付金があります」と不審な電話があった。いわれるまま ATM

を操作して金をだまし取られた。 

事例 3 

「税金の還付金があります」と電話があり、いわれるまま ATM操作をして金をだまし取られ

た。 

●還付金詐欺犯の通常手口は、電話で「還付金を払い戻しますから」と使用頻度の少ない ATMへ被害者を誘

導。ATMの機械の操作を電話で指示。指示された通りに機械を操作した結果、大金を犯人の口座に振り込む

ことになってしまうのです。 

●カード詐取の手口は「カードを取りに行きます。暗証番号を教えてください」とキャッシュカード

を詐取するものです。渡してしまえば、口座内の預金がすべて引き出されてしまいます。警察官が通

帳やキャッシュカードを取りに行くことは絶対にありません。警察官や銀行協会を名乗る者にキャッ

シュカードを手渡したり、暗証番号を教えたりしてはいけません。 
●横須賀市に「保険課」という課はありません。「保険課」と言ったら、まちがいなく詐欺です。 
●携帯電話での不審なメールに対し、指定されたアドレスに返信メールをする必要はなく、また、絶対

にしてはいけません。 
留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいいので

す。留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！を徹底してください。 

 

 

 

【各警察署及び市役所の連絡先】 

田浦警察署 861-0110 横須賀市市民生活課 822-9707  

留守電で

安心！ 
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2，3 丁目で侵入盗発生！ 

昨年 11月 27 日の早朝 3時頃、2軒のお宅に連続して侵入盗がありました。１軒は空き家で、格子戸を

破って侵入(被害に遭うのは 3回目)。もう 1軒は、雨戸が開け放しのガラス戸を破って侵入、物音に気付

いた家人と鉢合わせになり逃走。警察によると闇バイトによる強盗とはまったく別のものだそうです。 

侵入盗対策として下記のことが勧められています。 

5つのポイント 

１． 玄関だけでなく、窓のカギも忘れずかけましょう。  

２． 玄関には、防犯機能の高い鍵を設置しましょう。 

３． 窓には、防犯ブザーや補助錠を設置しましょう。 

４． 窓ガラスには、防犯フィルムを張りましょう。 

５． 建物の周囲に侵入の足場となるようなごみ箱等を置かないようにしましょう。 

闇バイトグループはタ－ゲットを選ばず、やみくもに襲ってくるわけではなく、何らかの下

調べをしています。 

近隣の実地点検や、訪問業者を装った家族構成等の聞き取り、電話による個人情報聞き出し

などです。 

見かけない車や不審人物を見かけたら、田浦署、または 110番に連絡してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

掲示板 

【活動予定】 

☆公園清掃               ：2 月 15 日(土)10 時から、第 5 公園（ゴリ公）、第 2（三角、G）公園  

                    ５分間一掃き  同日 ９時 30 分から 35 分まで、お願いします 

☆防犯パトロール          ：鷹中バス停前集合、8 日（土）午後 2 時 30 分から、18 日（火）午後 4 時 30 分

から、２８日（金）午後５時３０分から 

☆ 7 自治会合同パトロール  ：美装向かい側広場集合、15 日（土）午後 2 時から 

☆いきいきサロン           ：２６日（水）10:0～12:00、２・３丁目自治会間洋室：衰えない体つくり  

コグニサイズ；講師は包括支援センター吉田さん他１名、【茶菓代 200 円 】            

【会員の動き】   

☆ご逝去           ：１月号でご報告した後、４名会員がご逝去されました  

                     慎んでお悔やみ申し上げます 

                                           以上 
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里親花壇の花だより・２月 

 里親花壇には１月から 3 月末頃までウメの花が咲いています。現在 10 本の樹が

あり、毎年白梅は 12 月から咲き出し（今年は１月から）、紅梅は 2 月末頃から咲き出

します。そして 6 本くらいが実をつけるようです。 

 ウメは誰でも知っている花ですが、その生活についてはあまり知られていないこと

もあるようです。 

ウメは自分の花粉を受粉しても実が出来ません（自家不和合性と言います。ナシ

やリンゴもそうです。かならず違う品種の花粉がかからないと受精がおこりません。 

 

白ウメ（2 月 4 日撮影：N.K） 

 また、ウメは、咲いている花はどれも同じように見えますが、よく見ると１本の木の中に両性花（雄しべ・雌しべの両方を持っているも

の）と雄花（雌しべがなく雄しべだけの花）が混在しています。しかも普通、雄花の方が数多く咲いています（雄花の少ない品種もあり

ます）。雄花が存在し、しかもその数が多い理由は、おそらく雄花の蜜や花粉を虫に提供することで、効率良く虫を呼び寄せ、両性

花の受粉を助けるためでしょう（あるいは実の数を減らして、１個１個の実を大きくするため？）。 

植物には、このように１本の樹に両性花と雄花が混在するものがかなりの種類あります（アンズ、カリンなど、バラ科に多い）。植物

は動くことが出来ないので、動物とは大分異なる生殖戦略を練っているようです。  

 昨年は人手不足で作業が遅れて９月の剪定を行いませんでした。枝が電線近くまで伸びていますので、3 月末までに電線にかか

らないよう剪定したいと思います。したがって今年は沢山の実は期待できないかも知れません。 

 2 月の花壇は開花している花が少なく（20 種位）寂しいですが、もう少し（3 月の彼岸頃まで）お待ちください。     （N.N） 

引き続き皇帝ダリアへの取り組みについて（睦会） 

昨年 12 月 22 日には、花期を終えた多くの皇帝ダリア（親株）を根本から切り落として切り株（苗株）を作成、27 日及び 28 日に 19

人の会員に苗株つくりの説明文を配布、それぞれが自宅の庭・またはプランターで育てることといたしました。この外に私の自宅では

15 本を大型のプランターで育てています。これら配付した以外にも未処理の親株があり、新年になって 1 月 5 日そのすべてを切り

落し、その中から 75 本の切り株を選定、これらも苗づくりの対象とすることとしました。 

従前の苗づくりでは、根付率の実績が１割～２割とたいへん低かったので、その向上を目指すため次の三つのやりかたで取り組

み、その効果を確認することとしました。 

 

苗株（プランター植え付け前 

：   2024/12/26 撮影：N.K） 

① 屋外での寒さを防ぐため、カバー等を施すもの： 25 本 

② 夜間には屋内へ移して、寒さを防ぐもの   ： 25 本 

③ 従前と同様、土をかぶせた状態としたもの ： 25 本 

これらの苗を植え付けする 4 月～５月にかけて、根付率の差が確認できるものと思って

います。その結果については改めて本欄でご報告しますが、皇帝ダリアを増やすうえで

の改善策が確立出来て、将来睦会が緑化活動をスタートした時の目標： 「みんなの力と

知恵で斜面地の全周を皇帝ダリアで飾る『皇帝ダリアの里』にする」 

ことにつなげられればと願っています。 

                            会長 正岡一男 

新・花壇の便り 


